RECTORÍA



Dirección de Comunicación Universitaria

Coordinación de Información

BOLETIN DE PRENSA

Boletín número 0482 Ciudad Universitaria, 8 de abril de 2025

Artistas pintan mural colectivo sobre el 8M en Facultad de Artes

La directora de la Facultad de Artes de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM) Juana Bahena Ortiz, presentó el mural colectivo que realizaron mujeres artistas y estudiantes del taller de pintura en aerosol, participantes de las marchas por el 8M para visibilizar la creciente violencia contra las mujeres en México.

La docente de la Facultad de Artes, Yunuén Díaz, explicó que el mural colectivo fue realizado por alumnas de diversas facultades de la universidad y habla de su participación y sentimientos como artistas en la marcha del 8 de marzo.

También explicó que este grupo de jóvenes artistas se organizó a partir del taller de aerosol que se impartió en la facultad previo a la marcha 8M, para que pudieran realizar sus propias pintas en mantas, de ahí surgió el interés de involucrarse en más proyectos y actividades.

Juana Bahena Ortiz, directora de la Facultad de Artes, estuvo acompañada de la académica Ina Larrauri, así como de las 10 mujeres artistas que participaron en la obra que ahora forma parte de la facultad.

"En este espacio público queremos visibilizar el papel y el trabajo que realizan las mujeres, tanto en la Facultad de Artes como en la universidad, Morelos, en el país y el mundo, porque se trata de una lucha histórica y de importancia social", dijo Bahena Ortiz.

Atentamente **Por una humanidad culta**



